

## Kindergartenbrief Nr. 16

Liebe Kinder,

vieles ist jetzt in der „Coronazeit“ anders als sonst: Ihr könnt zum Beispiel nicht in den Kindergarten und in die Schule, man muss aufpassen, dass man sich nicht ansteckt und noch vieles mehr.

Das ist nicht schön und macht vielen Menschen Sorgen. Aber es gibt viele Leute, die diese Zeit schöner, freundlicher machen wollen: Frauen die Masken nähen, Jugendliche, die für alte Menschen einkaufen, Kinder, die Briefe malen oder schreiben, Verwandte die gegenseitig auf die Kinder aufpassen, Eltern, die ihre Kinder bei den Hausaufgaben unterstützen und vieles mehr.

Da haben wir uns gedacht: Auch wir im Kindergarten können gemeinsam mit Euch, Euren Geschwistern, Eltern, mit allen die Lust haben, die Welt ein wenig bunter machen.

Wir spannen auf dem Dorfplatz am D&H ein Seil, da können gemalte Bilder, Fotos, Zeitungsausschnitte, Fürbitten und Sprüche aufgehängt werden. Wer will kann seinen Namen darauf schreiben. Beim Spaziergehen kann man sich dann alles betrachten und sich darüber freuen.

Wir sind gespannt auf Eure Bilder und Ideen.

Aus dem Kindergarten grüßen herzlich

Eure Erzieherinnen

# Unser Kindergartenlied

Viele kleine Leute, an vielen kleinen Orten  
können das Gesicht der Welt erändern,  
können nur zusammen das Leben besteh'n.  
Gottes Segen soll sie begleiten  
wenn sie ihre Wege gehen.

## Viele (kleine) Leute können die Welt verändern-Wand

Wo: Dorfplatz am DGH

Wann: Wann immer ihr wollt.

Was: Gemalte Bilder, Karten, Fotos, Wünsche, Gebete, Fürbitten  
Gedichte, Zeitungsausschnitte

Wie: Zuhause in eine Klarsichthülle stecken und mit der  
Wäscheklammer an dem Seil befestigen.